MEURSAULT. La fête du Train au Pays des grands noms aura lieu en décembre 2016.

Une quatrième édition sur les rails

Une première réunion pour l'organisation de la prochaine fête du Train au Pays des grands noms les 10 et 11 décembre 2016 s'est tenue. Une manifestation qui se déroule tous les trois ans au forum des Sports.

a précédente fête du Train de décemhre 2013 avait accueilli plus de 6 500 personnes, enfants et adultes, le temps d'un week-end durant lequel, mis à part l'exposition des grands réseaux de trains à différentes échelles, la Cité du Train de Mulhouse avait participé à cette fête en exposant une partie de ses collections en rapports avec l'Orient Express, avec des mannequins habillés d'époque à la gloire de ce train mythique. Une ving-



Première réunion de travail à la mairie de Meursault pour la fête du Train au Pays des grands noms. Photo Gilles Brébant

taine de bénévoles avaient participé au succès de cette manifestation, avec le soutien indispensable de l'agence de tourisme de Meursault.

Denis Thomas, conseiller départemental et responsable du tourisme, qui en est le coordinateur précise « Nous sommes dans le début de l'organisation, il nous faut trouver un thème, nous avons la chance d'avoir à nouveau à nos côtés la Cité du Train de Mulhouse qui est prête à nous prêter ce que l'on veut en rapport avec le thème du train que nous choisirons, pour qu'il y ait un aspect culturel ».

La précédente édition s'est révélée exceptionnelle

par le nombre de personnes reçues, notamment en période hivernale et les exposants ne s'y sont pas trompés et demandent à revenir en décembre 2016.

Un important rendez-vous hivernal

D'ores et déjà, certains modules, en cours de construction par des clubs à travers la France, ont été sélectionnés et sont réservés pour Meursault. « Je peux dire que nous aurons un circuit dit "de La Maurienne" de treize mètres linéaires, l'artère internationale du train Palatino reliant Paris à Rome par les Alpes avec le tunnel de Fréjus », annonce le coordinateur.

Si cette exposition de modèles réduits attire les passionnés du train en France, elle interpelle certains clubs de modélisme allemands qui souhaiteraient venir exposer et le faire savoir dans leurs pays. « Pour moi, qui m'occupe de tourisme, c'est naturellement à cette période de l'année hivernale un moyen de faire vivre l'axe Beaune-Meursault sur le plan touristique, ce qui est un des buts recherché. Un gros travail nous attend, il faut chercher à loger cent soixantedix personnes, nous occuper de leur repas, de l'organisation du transport, du dîner de gala, sélectionner les réseaux, les commercants et artisans dans la vente de modélisme », poursuit Denis Thomas, heureux de trouver à ses côtés toute une équipe de passionnés du petit train, indispensables à cette réalisation.